
惟信高校 女子ソフトテニス部 

最終更新日 2023.3.1 

  
※個人を識別できないよう、一部画像を編集しています 

活動日 平日：火～金  休日：土日どちらか半日 
（大会、練習試合、大会前練習などで変更する場合もある） 

所属人数 2022 年度：１年 6 人 ２年 4 人 ３年８人  計１８人 
2021 年度：１年 4 人 ２年 8 人 ３年８人  計２０人 

大会日程 ４月 ・総合体育大会 名南支部予選 〈個人・団体〉 
５月 ・（総合体育大会 県大会） 
7 月 ・国民体育大会 名南支部予選 〈個人のみ〉 
    ・（国民体育大会 県大会） 

・市内県立大会（名古屋市内県立高校参加の大会）〈個人・団体〉 
８月 ・名南学年別大会〈個人のみ〉 
     ・名古屋市民スポーツ祭〈団体のみ〉 
９月 ・新人体育大会 名南支部予選〈個人・団体〉 
10 月 ・（新人体育大会 県大会） 
11 月 ・名南北選手権大会〈団体のみ〉 
３月 ・名南選手権大会〈団体のみ〉 
試合結果：外部リンク（愛知県高体連ソフトテニス部公式サイト）を参照 
http://aichikoutairensofttennis.web.fc2.com/ 



★諸費用（2022 年度の例）★ 
部費 なし 

公式戦ユニフォーム【必須】 上 5,500 円 
下 5,000 円 

ゼッケン 700 円 
練習用オリジナル T シャツ（希望者） １着あたり 約 2,800 円 

（注文数により増減） 
練習用オリジナルトレーナー（希望者） １着あたり 7,500 円 

※ラケット、シューズなどの用具は、各自で用意する。 
※大会、相手校主催の練習試合などの交通費は別途自己負担とする。 
 
★2022 年度 部長あいさつ（学校誌『ISHIN』より抜粋）★ 

私たちソフトテニス部は 2 年生 4 人、1 年生 7 人の計 11 人で、個人戦・団体戦共に県大会出場を目標にし
て、日々練習に取り組んでいます。平日は 4 日間、土日はどちらか半日で、基礎練習から応用練習まで限られた練
習時間の中、自分たちで練習メニューを考えながら行っています。個人戦は 1 ペアが県大会出場できましたが、団体
戦ではなかなか勝つことができず出場を逃してしまいました。2 年生にとって県大会に出場できるチャンスはあと 1 回あ
るのでそれに向けて今、自分たちに何が足りないのかをみんなでアドバイスし合いながら頑張っています。先輩と後輩
の壁がないため沢山コミュニケーションを取ることができ、一人一人とても元気で楽しく活動しています。経験者はもち
ろん未経験者も大歓迎です。ソフトテニス部で楽しい思い出を作りましょう。 

 
★2022 年度 県大会出場報告（同窓会会報寄稿文）★ 
○後衛選手 

私たちは「県大会出場」を目標に、日々練習に取り組んできました。 
 私は先輩方の最後の大会で、一緒に県大会に行けずとても悔しかったので、「先輩の分まで頑張ろう」という思いを
胸に、今回大会に臨みました。県大会出場が決まってから天候の悪い日が多く、限られた時間でしか練習をすること
ができませんでしたが、その中でもペアの子といろいろアドバイスをしあいながら、できることを最大限やりました。 
 県大会の会場では、今までに見たことのない景色が広がっていました。結果は初戦敗退となってしまいましたが、目
標としていた舞台に立つことができたので、次は更に上に行けるように頑張りたいと強く思いました。 
 ここまで来れたのは、応援してくれた部員、先生方、保護者の方のおかげです。これからも一生懸命練習に励ん
で、いい結果を残していきたいです。 
 
○前衛選手 
 私は中学生の頃から県大会出場が夢であり、練習を頑張り続けました。その努力が実を結び、今回県大会出場
を叶えることができました。これは沢山お世話になりそして支えて頂いた先生、先輩達、両親、そして部活のメンバー
達、周りで応援してくれた友達のおかげだと思っています。 
 いろいろ県大会前は思い通りに行かない状況下で練習することが多く、不安な気持ちもありましたが、ペアでたくさ
んお互い声を掛け合い県大会に挑みました。結果としては初戦敗退でしたが、この経験が更に自分を強くさせるのだ
な、と思いました。応援してくれた人たちに、今回だけでなくこれからの結果で恩返し出来たらな、と思います。これから
も１回と言わず、２回目の県大会出場を目標に、感謝と経験を活かしながら毎日練習に励んでいきたいです。 

 



★2021 年度 部長あいさつ（学校誌『ISHIN』より抜粋）★ 
私たち女子ソフトテニス部は 2 年生 8 人、1 年生 6 人の 14 人で活動しています。平日４日間、土日はどちら

かの半日暑さにも寒さにも負けず楽しく元気に練習を行っています。 
私達は県大会に出場することが目標です。今年は個人戦で 1 ペア県大会に出場することができましたが、団体戦

での出場はできませんでした。そのためこの悔しさをバネに、一球一球大切に練習を行っています。私たちはとにかく個
性豊かで部室でも練習場所でも賑やかです。その明るさを生かしてお互いにアドバイスし合い、日々成長できるように
頑張っています。 

新しいことを始めるのは勇気がいるし、不安かもしれません。しかし先輩はもちろん、先生方は優しく、生徒思い
で、とても熱心に指導してくださるので初心者の方でも大歓迎です。私たちと一緒に楽しい高校生活を送りましょう。 

 
★顧問あいさつ（学校誌『ISHIN』より抜粋）★ 
 県大会出場を目標に、日々練習に励んでいます。 
 「苦しいときほど人間の真価が試される。」 練習や試合の中で、苦しい場面、厳しい局面は何度もあります。仲間
とともに１つ１つ壁を乗り越える経験を積むことで、将来先が読めない社会、決して楽しいことばかりではない人生を
たくましく生きていける力を持った人間を育てたいと思い、指導しています。一緒に頑張りましょう。 

 


